

Schulbrief 1

September 2019

Liebe Eltern,

liebe Schülerinnen und Schüler,

liebe Kolleginnen und Kollegen,

in der Hoffnung, dass alle wohlbehalten aus den Sommerferien zurück sind, grüße ich Sie herzlich und freue mich auf ein neues Schuljahr mit Ihnen am Kepi.

Ich darf folgende neue Kolleginnen und Kollegen bei uns begrüßen:

Herrn Bauer (Französisch/Gk bili/Wirtschaft)

Herrn Frank (Informatik/Mathematik)- Herr Frank war letztes Jahr Referendar bei uns)-

Frau Marckmann (Musik/Deutsch/Literatur & Theater)

Frau Thies-Schefzyk (Biologie/ev.Religion)

Herr Pfeiffer (Englisch/Sport) ist nach 6 Jahren Rom wieder zu uns zurückgekommen.

Frau Baude-Schneck unterstützt uns als Abordnung im Fach kath. Religion, sowie Herr Strasser für ev. Religion.

Ich freue mich sehr über diese Unterstützung und auf eine gute Zusammenarbeit!

Unsere Referendare im zweiten Ausbildungsabschnitt, die nun ihre eignen Klassen unterrichten, darf ich Ihnen auch noch vorstellen:

Frau Calg er (Englisch/Biologie)

Herr Henrichsmeyer (Chemie/Physik/Mathematik)

Herr Kleinmann (Mathematik/Geschichte)

Herr Reinwand (Geografie/NwT)

Frau Schonnop (Sport/Englisch)

Frau Schultheiß (Latein/ev. Religion)

Frau Waghubinger (Deutsch/Ethik).

Ich wünsche allen Kolleginnen und Kollegen ein gutes, erfolgreiches Unterrichten und eine gute Zusammenarbeit!

Die Einladung für die Elternabende ging bereits in Papierform an die Schüler/innen raus, aber an dieser Stelle noch einmal für alle:

Kennenlern-Nachmittag Klasse 5

Mittwoch, den 18.9.2019 um 17.00 Uhr

Elternabende Klasse 7/8/10

Mittwoch, den 25.09.2019

um 20 Uhr

Elternabend J1

Dienstag, den 08.10.2019

20.00 Uhr, AULA

Elternabend J2

Dienstag, den 08.10.2019

19.00 Uhr, AULA

Elternabende Klasse 5/6/9

Montag, den 14.10.2019

20.00 Uhr (außer Kl.5)

Klasse 5 Begrüßung

19.00 Uhr, AULA

Elternabend

19.30 Uhr Klassenzimmer

Information Ski-Schullandheim Kl.7

19.00 Uhr, AULA

Information Spanien-Sprachreise

19.30 Uhr, A 307

anschließend Elternabend

20 Uhr (siehe Plan)

In dieser Woche findet am Freitag unser Kollegenausflug statt. Daher endet der Unterricht für alle Klassen um 11.10 Uhr.

An dieser Stelle meinen Dank an alle, die das neue Schuljahr auf den Weg gebracht haben. Ich freue mich auf den gemeinsamen Austausch, unsere Projekte und unsere Zusammenarbeit.

bis bald

Ulli Schönthal

Schulleiterin